
平成 27年 11月 1日 10さいじょう市議会だより

市
之
川
鉱
山
跡
地
は
、
現

在
、
住
友
金
属
鉱
山
株
式

会
社
の
管
理
下
に
あ
り
、
千
荷
坑

を
は
じ
め
、
坑
道
は
危
険
防
止
の

た
め
塞
が
れ
た
状
態
と
な
っ
て
い

る
が
、
平
成
26
年
８
月
、
千
荷
坑

周
辺
の
土
砂
が
撤
去
さ
れ
、
入
り

口
見
学
用
の
柵
を
設
置
す
る
な
ど
、

見
学
者
へ
の
利
便
性
向
上
を
図
っ

て
い
た
だ
い
て
い
る
。
国
内
最
大

級
と
言
わ
れ
た
輝
安
鉱
鉱
山
を
多

く
の
か
た
に
知
っ
て
い
た
だ
く
た

め
、
本
市
の
魅
力
の
一
つ
と
し
て
、

積
極
的
に
情
報
発
信
に
努
め
て
い

き
た
い
。

　

ま
た
、
津
越
の
滝
付
近
は
、
平

成
16
年
の
台
風
災
害
の
影
響
で
遊

歩
道
と
橋
の
大
部
分
が
崩
壊
し
て

お
り
、
簡
単
に
復
旧
で
き
る
状
態

で
は
な
い
。
毎
年
大
き
な
台
風
の

度
に
倒
木
や
土
砂
崩
れ
な
ど
が
起

こ
り
、
非
常
に
危
険
な
状
態
の
地

形
で
、
根
本
的
な
改
修
の
め
ど
が

立
っ
て
い
な
い
状
況
で
あ
る
こ
と

か
ら
、
観
光
資
源
と
し
て
活
用
す

る
こ
と
は
難
し
い
と
判
断
し
て
い

る
。

婚
活
支
援
の更な

る
推
進
を
！ 

平
成
27
年
３
月
に
閣
議
決

定
さ
れ
た
少
子
化
社
会
対

策
大
綱
に
は
、
若
い
男
女
に
出
会

い
の
場
を
提
供
す
る
自
治
体
の
取

組
を
支
援
す
る
こ
と
が
盛
り
込
ま

れ
て
い
る
。
国
や
県
を
は
じ
め
、

各
自
治
体
で
も
婚
活
支
援
が
行
わ

れ
て
い
る
が
、
現
在
、
本
市
で
は
、

ど
の
よ
う
な
婚
活
支
援
が
行
わ
れ
、

今
後
、
ど
の
よ
う
な
推
進
を
考
え

て
い
る
の
か
。

本
市
で
は
、
公
民
館
事
業

と
し
て
婚
活
支
援
を
行
っ

て
お
り
、
平
成
26
年
度
は
、
西
条

公
民
館
で
男
性
・
女
性
各
11
名
の

参
加
に
よ
り
、
調
理
実
習
を
通
じ

た
イ
ベ
ン
ト
を
開
催
し
た
。
平
成

27
年
度
は
、
飯
岡
公
民
館
で
男
性
・

女
性
各
10
名
の
参
加
に
よ
り
、
果

樹
園
で
の
交
流
や
食
事
会
な
ど
を

行
っ
た
。
11
月
に
は
、
大
町
公
民

館
に
お
い
て
ゲ
ー
ム
大
会
な
ど
の

イ
ベ
ン
ト
を
予
定
し
て
い
る
。

　

ま
た
、
平
成
27
年
７
月
に
西
条

青
年
会
議
所
が
実
施
し
た
婚
活
イ

ベ
ン
ト
「
恋
縁
む
す
び
2015
」
に
は
、

本
市
も
後
援
し
、
男
性
・
女
性
そ

れ
ぞ
れ
約
50
名
が
参
加
し
、
14
組

の
カ
ッ
プ
ル
が
誕
生
し
た
と
の
報

告
が
あ
っ
た
。
そ
の
ほ
か
、
婚
活

イ
ベ
ン
ト
を
企
画
・
検
討
し
て
い

る
団
体
が
あ
る
と
聞
い
て
い
る
。

　

今
後
も
、
引
き
続
き
公
民
館
活

動
な
ど
を
通
し
て
婚
活
支
援
を
行

う
と
と
も
に
、
婚
活
イ
ベ
ン
ト
の

委
託
や
助
成
、
地
域
コ
ー
デ
ィ

ネ
ー
タ
ー
の
育
成
な
ど
を
検
討
す

る
ほ
か
、
地
域
で
行
わ
れ
る
さ
ま

ざ
ま
な
婚
活
イ
ベ
ン
ト
に
対
し
て

も
積
極
的
に
支
援
を
行
い
た
い
。

市之川鉱山跡地

西条商工会館内にあるえひめ結婚支援センター

答

問答

常任委員会審査レポート

産業建設委員会
　本委員会では、付託議案２
件、請願２件の計４件につい
て、９月10日に現地調査と書面
審査を行いました。
　審査の過程では、主に①担い
手農地利用集積支援事業の実施
主体の資格要件を定める必要が
あるのではないか、②石鎚ふれ
あいの里の修繕をどう進めるの
かなど、予算執行に当たって留
意すべき点が付されました。
　これらの審査概要は、本会議
で委員長報告を行い、採決の結
果、議案２件は可決、請願２件
は不採択となりました。

　本委員会では、付託議案７
件、請願３件の計10件につい
て、９月11日に現地調査と書面
審査を行いました。
　審査の過程では、主に①（仮称）
地域創生センターの運営方法、
②市民活動支援センターの委託
をどう考えるかなど、予算執行
や条例施行に当たって留意すべ
き点や要望が付されました。
　これらの審査概要は、本会議
で委員長報告を行い、採決の結
果、議案７件は可決、請願１件
は不採択、２件は継続審査とな
りました。

　本委員会では、付託議案６件に
ついて、９月10日に現地調査と
書面審査を行いました。
　審査の過程では、主に①医師確
保奨学金貸付事業の現状と今後の
見通しはどうか、②学校施設など
の修繕において長寿命化をどう
図っていくのか、③西条市認定こど
も園の定数や人員配置、延長保育
の実施に対する市の考えなど、予
算執行や条例施行に当たって留意
すべき点や要望が付されました。
　これらの審査概要は、本会議で
委員長報告を行い、採決の結果、
議案６件は可決となりました。

福祉文教委員会 総務委員会


